

## KiJuPa überreicht 850 EUR Fördergeld

Am Dienstag, dem 23.6.2015, übergab das Kinder und Jugend Parlament Wismar dem Kreisjugendring NWM e.V. 850 EUR für die Förderung des Projektes "Starke Zukunft in Nordwestmecklenburg". "Die Gelder werden hauptsächlich für die Ausbildung von Jugendleitern verwendet werden", erklärte uns Ellen Sawatzki, die auch den Förderbescheid entgegen nahm. Im Vorfeld reichte der Kreisjugendring einen Förderantrag beim KiJuPa ein, der durch die Abstimmung der KiJuPa Mitglieder angenommen wurde.

Alle aktuellen Informationen zur Wahl und weitere Infos zum KiJuPa unter [www.kijupa-wismar.de](http://www.kijupa-wismar.de).



(v.l.n.r. Ellen Sawatzki, Robin Leske, Ingolf Holst, Erik Winter)